

Beitrag an die Renovationskosten der St. Verenakapelle
Kreditbegehren

Bericht und Antrag der Geschäftsprüfungskommission

Sehr geehrter Herr Präsident,
Sehr geehrte Herren Gemeinderäte,

Mit Vorlage Nr. 158 unterbreitet der Stadtrat dem Grossen Gemeinderat ein Kreditbegehren für Fr. 30.000.-- für einen Beitrag an die Renovationskosten der St. Verenakapelle. Die Geschäftsprüfungskommission hat am 31. Mai 1968 in Anwesenheit von Herrn Stadtpräsident Wiesendanger zu diesem Begehren Stellung genommen.

Die St. Verenakapelle dient nicht eigentlich einem Bedürfnis der Seelsorge. Sie ist aber ein wertvolles Baudenkmal und unbestritten eine Zierde der Landschaft, an deren Erhaltung auch die Einwohnergemeinde Zug wesentlich interessiert ist. Aus diesem Grunde erachtet die Kommission den Beitrag als begründet und empfiehlt Ihnen einstimmig, dem Kreditbegehren zuzustimmen.

Zug, 31. Mai 1968

Für die Geschäftsprüfungskommission
Dr. J. Niederberger
Präsident